



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE

2025 FIA WORLD RALLY CHAMPIONSHIP RALLY CHILE BIOBÍO 2025

**Encuentro con las tripulaciones WRC2 (post evento)
14 de septiembre de 2025**

Presentes:

Oliver SOLBERG - PRINTSPORT

Elliott EDMONDSON - PRINTSPORT

Nikolay GRYAZIN - TOKSPORT WRT

Bienvenidos al post evento de la WRC2: Conoce a las tripulaciones.

P:

Considerando que no solo ganaste la WRC2, sino que también el título del campeonato, ¿cómo te sientes en este momento?

O.S:

Me siento muy abrumado, necesito respirar. Aunque, Dios mío, ha sido un año y temporada fantásticos, con 5 de 7 triunfos y victorias de la WRC. Elliott (EDMONDSON) y yo no hemos hecho un mal trabajo.

P:

Ganaste en Paraguay y aquí en Chile, Sudamérica ha sido muy buena contigo, ¿no es cierto?

O.S:

Sudamérica es lo mejor del mundo. Es hermoso, los fans son los mejores del mundo, muy apasionados. ¡Gracias, gracias, gracias! Acabamos de tener tres semanas increíbles en Paraguay, Patagonia y Chile. Ha sido absolutamente hermoso, con 2 rallies ganados, ha sido una aventura increíble la que hemos tenido en Sudamérica, no podría ser mejor.

P:

¿Cómo te sentiste en el asiento de copiloto este fin de semana? ¿Tuviste nervios en ese momento?

E.E:

Creo que siempre hay nervios. Pienso que lo que hacemos es importante, al menos lo es para nosotros. Así que por supuesto que hay nervios. Significa que nos importa lo que hacemos. Al mismo tiempo, sabíamos lo que teníamos que hacer. Teníamos un objetivo claro. Sabíamos que si teníamos un buen, limpio y sólido fin de semana, las cosas se darían solas. Así que, sí, hubo nervios, pero también hubo confianza. Ha sido una temporada increíble.

P:

¿Qué más puedes destacar de la temporada cuando piensas en algo que realmente se merecían?

E.E:

Se me viene a la mente uno. No es difícil de imaginar. Era nuestro objetivo al inicio del año. Así que lograr esto ha sido un evento muy importante para nosotros. Además, el haber ganado en Estonia este año fue también otro logro obviamente muy importante. Así que ha sido un año mejor de lo que podríamos haber imaginado. Hemos logrado tantas cosas grandiosas y esto es solo la cereza del pastel. Y el haberlo logrado aquí en Chile es absolutamente fantástico.

P:

¿Cómo te sientes con el resultado, Nikolay? En la parte final se alejó (Oliver SOLBERG) bastante de ti, pero diste todo de tu parte.

N.G:

El público es increíble. Muchas gracias. Una vez más me gustaría felicitar a los chicos (SOLBERG y EDMONDSON) por ganar el título. Y para mí, creo que para muchos pilotos es un gran honor competir contra ustedes porque están mostrando un gran ritmo. Y creo que en general, están haciendo que nuestra categoría sea bastante competitiva, y hace que todos, cada uno de los pilotos de nuestra categoría, sean cada vez mejores. Algún día estaremos juntos entre los grandes y compitiendo entre nosotros. Sobre la carrera, fue bastante buena. Intentamos ponerle algo de presión a Oliver, pero creo que a él no le importa la presión.

P:

El desafío de la victoria está aquí, por lo que es importante avanzar. ¿Estarás concentrado ganando puntos durante el resto del año?

N.G:

Sí, vamos a conducir y ganar puntos, dando lo mejor de nosotros. Es la única manera.

P:

Hablamos sobre las personas que te inspiran en este deporte, las que te han guiado hasta el lugar donde te encuentras. Oliver, ¿quisieras contarme quién ha sido tu mayor inspiración?

O.S:

Depende del momento, creo. Este año, con todo lo que ha pasado, el nuevo equipo y todo lo demás, aprendes mucho de la gente del equipo. Y creo que, sin duda, Sebastian Ogier ha sido probablemente mi mayor inspiración y mi mayor maestro esta temporada. Me ha ayudado muchísimo. Además, por supuesto, durante toda mi vida han sido mi padre y mi madre. Pero creo que mi padre, a lo largo de todos estos años, me ha enseñado todo lo que hay que saber sobre los autos, sobre cómo correr, sobre todo lo que se puede hacer para ser el mejor. Me ha impulsado a lo largo de los años para que aprenda a ser mejor. Así que he tenido dos fuentes de inspiración.

P:

¿Cuál es tu inspiración en lo que haces en el asiento del copiloto?

E.E.:

Al igual que Oliver (SOLBERG), mi papá fue quien me introdujo al mundo del rally, así que aprendí mucho de él y creo que, en general, hay muchas otras personas con las que he trabajado en un equipo y he aprendido mucho de ellas. Luego voy a otro equipo y trabajo con personas a las que he admirado toda mi carrera y aprendo mucho de ellas también. Con respecto al rol del copiloto, por supuesto, Ingrassia es un múltiple campeón del mundo y tengo la suerte de conocerlo bastante bien, por lo que aprendo mucho de él.

P:

Vi a Oliver Solber en el Rally 1 este año. Nos gustaría verte en esa categoría también. ¿Cuándo ocurrirá eso?

N.G:

Sería un escenario increíble. Estudiaré la posibilidad y lo intentaré. Pero por el momento, es como son las cosas.

P:

Estoy segura que estás bastante listo para dar el siguiente paso y disputar una temporada completa. ¿Será posible el año que viene? ¿Estás en conversaciones con algún equipo? ¿Has firmado algún contrato?

O.S:

Puedo decir que no hay ningún contrato firmado, pero ojalá. Aunque hay que mantener todas las negociaciones abiertas. Después de lo de Estonia, lo considero un milagro. Este campeonato es lo que siempre supimos que podíamos hacer. Y eso nos da mucho alivio. La victoria en el WC, era algo con lo que aún no habíamos soñado. Y lograrlo este año fue una emoción increíble. Creo que, con toda la temporada, que ha sido tan increíble, de verdad espero que podamos intentar organizar algo juntos y trazar un buen plan para el próximo año y ojalá tener la oportunidad de competir una temporada completa del WRC. Sin embargo, creo que hemos hecho todo lo que hemos podido. Y ahora solo tenemos que hacer todo lo posible para intentar entrar en el equipo principal.